



Los motociclistas se plantaron durante más de una hora frente al palacio de gobierno.

**TABASCO**

# RUEDAN CON MIEDO LOS REPARTIDORES

Exigieron mayor seguridad, pues han sido víctimas de asaltos a mano armada.

Publicado marzo 23, 2021



GRUPO CANTÓN

Un total de 250 repartidores activos de comida rápida que han sido “devorados” por la delincuencia, marcharon ayer de forma pacífica por varias calles de la ciudad de Villahermosa, exigiendo mayor seguridad a la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSyPC), ya que en las últimas 72 horas han sufrido asaltos a mano armada.

**CON PISTOLAS**

Rodrigo, uno de los repartidores de Uber Eats, expresó que este empleo es su única fuente de trabajo y ha sufrido dos asaltos y el robo de una moto, “nos asaltan con arma corta y el que va manejando es el que saca la pistola y nos amagan” expresó durante una protesta singular frente a palacio de gobierno.

Los repartidores de las plataformas Uber Eats, DiDi Food y Rappi a las once de la mañana comenzaron a reunirse en la zona comercial de Tabasco 2000 para marchar y pedir seguridad, ya que a diario sufren tres robos de motocicletas y asaltos, lo que significa que en una semana llegan a sumar hasta 21 atracos.



Manifestantes dialogaron con el titular de la SSyPC.

Antonio Carrasco uno de los manifestantes señaló a Grupo Cantón que tan sólo el sábado 20 de marzo entre ocho y diez motocicletas fueron robadas a sus dueños, a quienes les despojaron de sus pertenencias de valor, como dinero y teléfonos celulares.

Señalaron que las zonas consideradas como foco rojo son El Country, Av. Bicentenario, La Selva, Bosque de Saloya, Colonia José María Pino Suárez, Casa Blanca o puntos muertos.

**LA RUTA**

Los motociclistas salieron de Tabasco 2000, y comenzaron a circular sobre Paseo Tabasco hasta llegar a 27 de Febrero y llegar a Palacio de Gobierno donde fueron atendidos por el Secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana Hernán Bermúdez Requena.

De inmediato el funcionario policiaco dialogó con los empleados de comida rápida, a quienes invitó que formaran una comisión de cinco personas para dialogar en las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana